

# **六郷高校**

## 282二天分通信

「笹竹の精神」が支える地域と福祉の未来!



#### 体験入学が実施されました!!

7月27日(木)に体験入学が行われ、中学生52名とその保護者が参加しました。 当日は学校全般に関する説明の後、体験学習に参加し、家庭、商業と福祉について勉強しました。また、希望者は全体会終了後、部活動見学にも参加しました。



(福祉の授業でリフトの実演中です。)



(どんな授業になるのでしょうか?)



(裁縫の実習中です。)



(パソコンを使った商業の授業です。)

3年福祉科を対象に救命講習が行われました。

8月4日(金)に3年3組(福祉科)を対象に救命講習が行われました。講師に大曲消防署南分署からお招きしました。生徒たちは学習した内容を実践するため、人形を相手に悪戦苦闘しながら心肺蘇生を試みていました。



### インターンシップが実施されました。

夏休み中の7月下旬から8月上旬にかけて、2年生普通科生徒45名を対象にインターンシップが行われました。この事業には、大仙地区と横手地区の企業や官公庁合わせて24カ所からご協力をいただき、無事に実施できました。この場を借りて、改めて関係各位にお礼を申し上げます。

この事業の目的は、就業体験により働く意義とそれぞれの職業について理解を深めることで、来年の主体的な進路選択につなげていくことにあります。



(炎天下での作業でした。)



(実際に測量してみました。)



(商品のラベルを作っています。)



(商品を箱から出して並べています。)



(テーピングを巻いています。)



(データを入力しています。)

#### <参加者から>

- ・インターンシップを通して働くことの大切さを学びました。来年の就職活動に向けていい経験ができて本当に良かったと思います。・2日間の活動から働くという体験をして、毎日家族が一生懸命働いていることの大変さを痛感しました。その家族に感謝しつつ、社会に出ていく準備を少しずつ進めていきたいと思います。